



Compte rendu du Bureau Directeur de la Ligue d'Ile de France

Du 12 Février 2018 à 19h

Au siège de la Ligue d'Ile de France, 1 rue de la Poterie, 93200 SAINT DENIS

Membres du bureau	<i>Présents</i>	<i>Excusés</i>	<i>Absents</i>
<i>BEAUSSART Patrick</i>	X		
<i>FREYCENET Pierre</i>	X		
<i>RAY Jacques</i>		X	
<i>ROUSSEAU Didier</i>		X	
<i>THIVET Sylvie</i>	X		
Représentants des Comités Départementaux			
<i>CD 92 LECONTE Hugues</i>	X		
<i>CD 94 MARCASTEL Claude</i>		X	
Invités			
<i>CHAOUAT Stéphane</i>	X		
<i>SOUMAH Marc-Angelo</i>	X		

Patrick BEAUSSART ouvre le bureau directeur en excusant Jacques Ray, Didier Rousseau et Claude Marcastel qui pour différentes raisons n'ont pas pu être présents pour cette réunion.

1. Point financier

En l'absence de Jacques Ray, Patrick Beaussart présente le point financier.

Concernant le suivi de l'exécution du budget 2017/2018, il est noté une baisse dans les recettes due aux baisses des recettes attendues de notre activité (critérium fédéral, championnat de Paris, etc). Nous attendons aussi une baisse des rentrées venant de la fédération et de nos partenaires institutionnels.

Au niveau des licences on constate une baisse des licenciés. Il manque 5000 licences à ce jour par rapport au chiffre de la fin de la saison dernière.

La construction du budget 2018/2019 est en cours. Le conseil de ligue traitant des tarifs de la prochaine saison aura lieu début avril.

2. Point administratif :

Un problème de consommation d'eau et d'électricité a été relevé au siège de la Ligue. Cela se traduit par des factures très élevées à des moments qui ne correspondent pas au niveau de consommation de l'activité du siège de la Ligue. L'intervention d'un spécialiste sera nécessaire.

Une recherche de prestataires internet et téléphonie a été effectuée pour baisser les coûts du siège. Pierre Freycenet présente les résultats de cette recherche : la société OVH nous offre une prestation optimum en terme de qualité de flux car le point de distribution se trouve près du bâtiment (NRA à 0 mètre).

Plusieurs échanges avec un prestataire OVH ont eu lieu pour avoir une proposition intéressante. Un changement du matériel est prévu avec un achat qui est plus avantageux que la location.

La proposition comprend donc un débit supérieur, une meilleure prestation, un nouveau matériel et une meilleure proposition financière. Les frais de dénonciation du contrat actuel seront d'environ 800€.

Le PABX externalisé permet de ne pas avoir de coût d'entretien. La Ligue bénéficiera de l'installation d'une pieuvre permettant de faire des conférences téléphoniques. Sur les abonnements, l'option est prise de ne pas passer par des abonnements mobiles. A terme, cela va engendrer une diminution de coût de l'ordre de 2000 euros par an.

La proposition de passer par le prestataire d'OVH pour la téléphonie et l'internet est soumise au vote :

Voté à l'unanimité. 4 votants.

La reprographie est le prochain point à traiter avec ce prestataire après le mois de juin.

3. Point DRH :

Sylvie Thivet présente le point sur la DRH. Les entretiens individuels du personnel administratif ont été réalisés.

Pour cette saison, 4 stagiaires seront employés au sein de la Ligue. Les entretiens de recrutement ont commencé. La convention de partenariat qui sera signée avec l'IUT de Saint-Denis permettra de recruter 2 des 4 stagiaires.

Les deux volontaires du service civique sont en cours de réalisation de leur formation obligatoire. Sanda Rasolofo donne satisfaction sur le pôle Espoirs. Thomas Rousseau, au sein du comité départemental des Hauts-de-Seine, évolue bien sur le terrain et dans ses tâches administratives.

4. Point institutionnel

Patrick Beaussart présente le point institutionnel. Une réunion de présentation des orientations de l'année 2018 a eu lieu au Conseil régional d'Île-de-France. Le budget 2018 est stable et la Ligue devrait se voir attribuer les mêmes montants que l'année précédente.

Concernant le CNDS, les orientations de la lettre nationale sont confirmées. La subvention de cette année ne prendra pas en compte les actions qui concernent l'accès au haut niveau et la formation. Ce sont 68 000€ qui pourrait être remis en question. Une réunion est prévue en fin de mois afin d'officialiser ces nouvelles orientations. L'emploi, le handisport et le bien-être santé sont les nouveaux axes prioritaires.

Patrick Beaussart pointe le décalage entre les orientations de la fédération et celles du ministère et du CNDS pour l'accès au haut niveau, la détection,...

5. Activité Branche Sportive :

Stéphane Chaouat prend la parole pour faire le point sur l'organisation des interdépartementaux. Suite aux échanges avec le président du club de Fresnes, il a été décidé de contacter directement la responsable des sports de la ville de Fresnes pour l'attribution de la salle de compétition.

Patrick Beaussart remonte que si cette compétition est si difficile à organiser, il va falloir réfléchir à une nouvelle formule pour cette compétition qui serait moins lourde en terme d'organisation.

Les techniciens en discuteront lors de la prochaine réunion technique, ainsi que les présidents des comités départementaux lors du prochain COPREDIF.

Pour la compétition des « Interclubs », le règlement est prêt. La compétition aura lieu au Kremlin-Bicêtre. La communication doit être lancée. Une feuille de match spécifique à cette compétition doit être créée.

Les 20/21 février prochain se tiendra une réunion de zone pour l'organisation de la N2 du critérium fédéral. La Ligue de Bretagne a émis le souhait sortir de l'organisation de la zone.

La prochaine réunion fédérale prévue en mars se tiendra un jour de match ce qui entraînera beaucoup d'absences des différents intervenants.

Stéphane Chaouat informe que la FFTT souhaite réformer le challenge Duclos que la Ligue IDF remporte tous les ans.

Sylvie Thivet remonte que la compétition vétérans a eu des problèmes d'organisation à plusieurs niveaux. Un problème de règlement est à régler et pourrait être remonté à la fédération.

Pour les compétitions du Bernard jeu départemental, 4 sur 5 départements ont pu disputer la compétition ce week-end.

Un rendez-vous avec le club de Pontoise a eu lieu au siège de la Ligue. Il a été convenu d'améliorer la communication autour des projets de chacun. Stéphane Chaouat ira en début de saison prochaine visiter leur sport-étude.

Pierre Freycenet prend la parole pour présenter un point sur l'IRD. Un relevé de tous les cartons jaunes distribués cette saison a été réalisé. Beaucoup de sanctions n'ont pas été appliquées suite au cumul des cartons jaunes. Un meilleur mode de fonctionnement concernant l'enregistrement des cartons est à trouver.

Chaque département devra rentrer les cartons des compétitions départementales dans SPID et réaliser un suivi.

6. Point sur la commission technique :

Patrick Beaussart informe les membres du Bureau directeur que Lucie Coulon rejoint la Ligue IDF. Elle doit suivre une formation d'un an puis pourra travailler pleinement sur les missions ligue. La lettre de mission de Lucie Coulon est en cours de rédaction. Les missions comprises dans cette fiche de poste seront principalement la responsabilité de l'ETR, des missions sur la détection, la formation, le sport santé et le développement.

Une réunion de mise au point sera organisée pour préciser les fonctions.

Stéphane Chaouat présente le point technique. Concernant le Pôle Espoirs, Nicolas Greiner est pressenti pour intégrer le pôle de Nancy. La réflexion est en cours et devrait aboutir bientôt. Une réorganisation du fonctionnement du pôle sera sûrement nécessaire.

Plusieurs filles du Pôle Espoirs devraient intégrer le pôle de Nancy et quelques garçons devraient intégrer le pôle de Nantes. Une ouverture du Pôle Espoirs vers les plus jeunes se fera l'an prochain.

Plusieurs stages sont prévus (pôle et détection) dans les semaines qui viennent. Un point sera réalisé lors du prochain conseil de Ligue.

7. Point sur la commission Formation :

Stéphane Chaouat informe que 16 stagiaires sont inscrits pour la formation sur la préparation mentale. Tout le processus d'organisation est en cours.

La formation sur le Haut niveau jeune aura lieu les 31 mai et 1^{er} juin prochain. La formation « Forme et santé » par le Ping sera organisée les 2, 3 et 4 juin prochain.

Le nouveau stage CQP est organisé au CREPS et sera animé par Lucie Coulon.

Les jurys du diplôme d'entraîneur fédéral seront organisés également au CREPS.

8. Point sur la commission développement :

Patrick Beaussart informe que sur la période, il n'y a pas eu d'actions en particulier concernant le développement.

9. Infos générales :

Une rencontre est prévue avec le CROS IDF pour échanger sur les formations. Un recyclage de la formation secourisme pourrait être organisé en commun avec le CROS IDF.

10. Questions diverses

Fin du bureau directeur à 20h52.

Le Président
Patrick BEAUSSART



La Vice-Présidente
Sylvie THIVET

